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Pose de la 1ère pierre 

La pose de la 1ère pierre du centre fédéral de skate a été faite le 14 octobre 
dernier, sous un rayon de soleil bienvenu qui présage, nous l’espérons, d’un 
avenir radieux pour cet équipement. 

Les financeurs du projet : 

Un morceau de 
planche scellé à 
jamais ! 

Comme l’a rappelé M. le Maire dans son discours, la route fut longue et difficile 
pour arriver jusqu’à cette pose de 1ère pierre, Plougastel était en concurrence 
avec Rennes ! Les financements restaient à trouver...  

Aujourd’hui, cet équipement qui voit le jour, a pour ambition de devenir un centre 
de référence pour les futurs champions et de rejoindre les 3 autres structures 
françaises de haut niveau situées à Biarritz, Lyon et Chelles. 

Le sport c’est bon pour la santé et l’esprit, mais aussi pour le territoire. Ce sont 
les mots de M. de Calan, président du conseil départemental du Finistère, qui a 
confirmé le soutien du département aux sportifs en général et à ce projet en  
particulier. 



 

Tout le monde était là ! Les élus, les architectes, les      
entreprises, les services de la ville et bien sûr le club et les   
scolaires de la section skate du collège Sainte-Anne,       
accompagnés par la directrice. 

Les collégiens ont ainsi pu faire 
quelques démonstrations dans la 
halle de skate actuelle et donner 
leur avis sur la pratique du sport 
et sur ce centre fédéral qu’ils    
attendent avec impatience. 

Les jeunes de la section skate du collège Ste Anne 

Au centre : 

Dominique CAP—Maire 

Armel Gourvil—Vice-président de Brest   

métropole 

A gauche : 

Maël de Calan—Président du département 

 

A droite : Emmanuelle Tournier—Vice-

présidente du département en charge des 

sports, des associations et de l'économie 

sociale et solidaire  

https://youtu.be/O80yNgIJuUs

